Existe una creencia generalizada entre el pueblo cristiano que el Reino de los Cielos esta presente en cada uno de los cristianos alrededor del mundo, o sea, cuantas mas personas se conviertan al "Cristianismo Evangélico" es un indicativo que el "Reino", continúa extendiéndose en la tierra, robándole terreno a Satanás y su dominio. Otros opinan que el "Reino de Dios" es la autoridad que Dios tiene en cada uno de los Creyentes, de manera que si alguien se somete a la voluntad de Dios [mejor dicho, a la autoridad del Pastor] indica que esa persona es parte del Reino; sin embargo, la escritura explica que el Reino de Dios es el "Gobierno que Dios establecerá en la tierra" y Jesucristo mismo es quien regirá a todas las naciones con vara de Hierro, es decir con mucha disciplina.

De acuerdo con el Diccionario de la Real Academia de la Lengua Española, La palabra Reino, significa: "Territorio o Provincia con sus habitantes sujetos a un Rey", es interesante hacer notar, que el mismo diccionario menciona que el Reino de Dios es: "Nuevo estado de cosas en que rige la salvación y la voluntad de Dios. Fue anunciado por los profetas de Israel, predicado e instaurado por Jesucristo. Su realización, incompleta y temporal en la iglesia militante, se consuma y perpetúa en la iglesia triunfante". Esta definición, es completamente acertada, puesto que Jesús vino para coronarse Rey del Reino de los cielos y terminará de instaurarse cuando la Iglesia triunfante culmine su carrera de la misma manera que Jesús lo hizo.

Este Gobierno necesita un Rey que lo dirija y Jesús nació precisamente para ser el Rey de Reyes. Este nacimiento no fué un suceso desapercibido, sino que muchas personas [inclusive] inconversas supieron que había nacido el Rey y Salvador de Israel. Herodes el gobernador, supo sobre este evento porque los magos que vinieron del oriente para adorarlo se lo hicieron saber "diciendo: ¿Dónde está el rey de los judíos, que ha nacido? Porque su estrella hemos visto en el oriente, y venimos a adorarle" Mateo 2:2

Ellos creían que el Rey había nacido en la casa real, pero El Rey nació en un pesebre, y creció en medio de la pobreza **Lucas 6:20** Estos magos llegaron a rendirle honores al Rey que había nacido, tal como en la actualidad se le rinden honores a un presidente de alguna nación. Sin embargo, Jesús murió en una cruz sin actuar como un Rey, aunque en aparente burla los soldados romanos colocaron un roturo sobre la cruz que indicaba que efectivamente lo era

36

Y sentados le guardaban allí.

37

Y pusieron sobre su cabeza su causa escrita: ESTE ES JESÚS, EL REY DE LOS JUDIOS. 38

Entonces crucificaron con él a dos ladrones, uno a la derecha, y otro a la izquierda" Mateo 27:36-38

Jesús comenzó su ministerio anunciando que el Reino de los cielos estaba cercano "Decía: "Arrepiéntanse, porque el reino de los cielos está cerca."

Mateo 3:2NVI

¡dijo esto porque su Reino aun no había llegado! Es evidente distinguir que Jesús no actuó como Rey sino como súbdito, sirviendo en lugar de ser servido; pero cuando Jesús triunfó en la cruz del Calvario fue exaltado a grado sumo, siendo Coronado Rey de Reyes y Señor de Señores. Cuando Jesús dijo que el Reino de Dios estaba cerca era porque faltaba un tiempo para que este se estableciera.

Podemos comparar el Reino de los cielos con la forma en la que elige a un presidente de alguna nación del mundo; aunque el presidente, halla sido elegido no entra en funciones el mismo día de su elección, sino que tiene que pasar un período de tiempo mientras el Presidente saliente pone al tanto al nuevo de la parte administrativa. De la misma manera, Jesús fue exaltado por el Padre como Rey de su Reino **Mateo 28:18-20**, sin embargo, su realización en la tierra aun no ha sido cumplida, Jesús se establecerá como Rey de la Tierra de la misma forma que hoy en día ejercen los presidentes de las Naciones. él no tomara el poder a través de elecciones democráticas sino que por medio de la fuerza.

No habrá ejército humano que pueda impedirlo "14 Y los ejércitos celestiales, vestidos de lino finísimo, blanco y limpio, le seguían en caballos blancos.

15

De su boca sale una espada aguda, para herir con ella a las naciones, y él las regirá con vara de hierro; y él pisa el lagar del vino del furor y de la ira del Dios Todopoderoso.

16

Y en su vestidura y en su muslo tiene escrito este nombre: REY DE REYES Y SEÑOR DE SEÑORES"

Apocalipsis 19: 14-16.

El libro de Isaías dice Jesús se establecerá sobre el trono de David "Se extenderán su soberanía y su paz, y no tendrán fin. Gobernará sobre el trono de David y sobre su reino, para establecerlo y sostenerlo con justicia y rectitud desde ahora y para siempre."

Isaías 9:7 NVI.

El Reino de Dios se fundará en la tierra desde el momento que Jesús regrese como Rey de Reyes en su segunda venida, de modo que el "Reino" no es un imaginario gobierno celestial que rige los asuntos de la humanidad por medio del corazón de los hombres, sino que será

algo tan real y palpable como cualquier gobierno humano.